

河東
ふれあい

149号
発行元
河東地区コミュニティ運営協議会
広報委員会
TEL:35-1837 FAX:35-1864
<http://katou-cc.com/>

夏休み子どもわくわくクッキング

8月6日(火)、夏休み子どもわくわくクッキングを開きました。テーマは「おいしく食べるため」です。参加者は20人で調理室いっぱいになりました。子ども達は皆、食進会会員の話をよく聞いて静かに真剣に取り組んでくれました。

メニューの5品は上手に出来上がり、「どれも美味しかった」との感想をもらいました。皆、見事に完食です。宗像の野菜を使った“スープ”や“サラダ”が人気でした。宗像産米粉の“おやき”はこねて丸める工程も楽しくできました。

食の大切さがわかり、料理をする事が好きになってくれたらうれしいです。元気で成長してと心から思いました。私達食進会会員もとても楽しい時間を過ごす事が出来、感謝です。

(食進会 丸山美和子)



青少年指導員会のパトロール

青少年育成部会の青少年指導員会は5月～翌年2月まで、毎月第2と第4火曜日の下校時と夜間に20年以上パトロールを実施しています。

各自治区から選出された青少年指導員の14人で、下校時の15時頃からは徒歩で各学校まで行き、子ども達と一緒に帰ります。また夜間は5月～10月までが20時から、11月～2月までは19時30分からコミセンに集合し、徒歩で須恵・くりえいと・サンリブ・楽市楽座などを回ってパトロールしています。

以前は公園で話している生徒を見かけましたが、この頃は見かけることはありません。

(青少年育成部会 青少年指導員会)



市内一斉パトロール

河東地区コミュニティでは毎月1回、役員が交代で防犯パトロールを実施しています。

この活動は、地域の防犯のために自主的に行うパトロールです。コミュニティ車両に青色回転灯を装着し、子ども達の下校時間に合わせて約1時間、「不審者等はいかないか、子ども達が安全に下校しているか」などを見守りながら地域の安全安心のためにパトロールしています。

(役員会)



自治区の夏祭り

8月4日(日)くりえいと区(スポーツ広場)



8月13日(火)須恵区(須恵公民館)



8月24日(土)城西ヶ丘区(3号公園)



おみこしや盆踊り、
ゲームなどたくさん
の人が盛り上がりま
した！

福島選手、銅メダル獲得おめでとうございます！

9月1日(日)、パリオリンピックフェンシング女子サーブル団体で銅メダルを獲得した、福島史帆実選手が、宗像クラブライオンズの練習場(河東小グラウンド)を訪れ、呉羽監督や子ども達、保護者の皆さんにメダル獲得の報告をしました。監督は教え子が活躍し、とても鼻が高いとご満悦でした。

福島選手は、宗像市出身で小学生の時宗像クラブライオンズに在籍。「野球をやってとてもきっかけだったけど、いろんなことを学びました」と挨拶し、子ども達からの質問に、「100%の力を出す為に120%出せるよう努力することが必要」とにこやかに答えていました。

メダルを間近に見せてもらった子ども達からはスゴー！デカー！と歓声が上がりました。

(広報委員会)

